
Jens Keller (Ex-Cheftrainer)
Beitrag von „Foyer“ vom 20. Juni 2020, 09:35

Naja so unsinnig ist es nicht mit dem jugendspieler, allerdings fehlte uns in dieser saison das
fundament.

Solange das nicht existiert brauchen wir nicht daran denken.

Und ein megatalent haben wir eben nicht, das würde mit sicherheit auch ein keller einsetzen.

Falls wir liga2 halten müssen wir kräftig investieren nicht nur in schlüsselpositionen. Das wir wir
so viele baustellen haben spricht schon gegen unserer vereinsführung.

Kein langfristiges Konzept,

Selbst unser zukunftsprojekt nlz gerät immer mehr ins wanken,wobei das erstaunlich gut anlief.

Man muss auch endlich aufhören mit spielerverkäufen die langfristig ein vertrag haben, klar
bringen die erstmal schnelles geld aber auf dauer machen wir mit diesen ansatz mehr minus ,
so ein unternehmen ist auf sportlichen erfolg angewiesen.

Schlechte bis überflüssige Spieler werden dagegen endlos gehalten.

Man merkt gleich das diese leute im verein weder ahnung von wirtschsft noch von fussball
haben..

Wenn man jetzt nicht aufwacht dann wird die 2liga bei uns auch bald geschichte sein.
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